
景文科技大學 108 學年第 1 學期第 1 次學生宿舍自治幹部會議記錄 

一、會議時間：108年 9月 18日（星期三）17:30 

二、會議地點：宿舍大樓 3樓會議室(D300) 

三、會議主席：自治會會長楊筱萱 

四、會議記錄：文宣組李采玲 

五、參加人員：學生宿舍全體自治會幹部（各樓樓長、副樓長、區長）詳如簽到冊 

六、列席指導老師：周篤倫組長、楊聰達 

七、會議內容：         

＜一＞主席報告：新生座談會暨安全說明會幹部請假人數太多。9/20前要繳交並收

齊清潔費。宣導違禁品、酒類要到一樓登記，一次登記為一個學期。 

＜二＞各樓樓長報告: 

2F右側安全門會被同學打開，一樓的同學會到二樓洗衣服，已有貼公告、封

條，警報器故障。 

3F 交誼廳因以前是自學中心，使用電磁鎖打不開，後門靠上就自動鎖上，

未來變成交誼廳的話可不可以換門鎖，不然之後沒辦法關門。 

4A 1.因浴室排水速度不及流水速度，導致淹水。 

   2.浴室沒有蓮蓬頭。 

4B 生活規範已有告知，等 4A一起開樓層會議討論。 

5F 1.有同學常在洗臉區洗碗，會在洗碗區洗臉，使用完垃圾未丟。 

   2.冰箱物品亂放，未書寫正確，會考慮將廚房關閉。 

6F 脫水機很大聲，設備老舊容易壞，已有報修但未改善。 

7F 交誼廳存放物品很多都沒有拿走，拿走後遺留的垃圾未清理，麻煩請各

樓宣導。 

8F 資源回收區有一般垃圾，如沒改善將會撤走。 

9F 935同學提議將洗衣機搬走，家長反映可否移到 7樓或 B1 

＜三＞提案討論： 

      案由 1：學務處 108學年度第 1學期行事曆(活動)。(提案單位：文宣組) 

說明：行事曆如附件 1  

          決議:10/30寢室長大會加入宿舍幹部訓練。 

案由 2：候選幹部 3樓陳韋志(副樓)、5樓蔡詠儀(樓長)、陳小玉、(副樓) 

       黎垂安(區長)等 4 人，提請討論。(提案單位：宿舍辦公室) 

說明:上列 4人 107-2均通過點數審查。正副樓長需提寢室長大會討論。 

決議:全數通過。 

案由 3：本學期學生宿舍早睡早起活動，提請討論。(提案單位：宿舍辦公室) 

          說明：活動計畫如附件 2  

決議:依原計畫實施。 

案由 4：108學年度續收借用鑰匙、未帶門禁卡、掛號信逾期 10元費用，納 

入自治會會費，提請討論。(提案單位：宿舍自治會) 

說明：94學年度起不收 50元會費後開始實施。 

決議:續收 10元 (同意: 20 票，不同意:0 票)。 

案由 5：撞球使用費是否提高，提請討論。(提案單位：總務組) 



說明：目前每小時收 50元。(幹部免費) 

決議: 改收 60元(同意: 15 票，不同意:5 票)。 

案由 6：學生宿舍自治會及運動設施是否搬遷至 1樓，提請討論。 (提案單

位：宿舍自治會) 

說明：目前宿舍自治會在 3樓運動設施分散各樓。 

決議:桌球桌從 7、9樓改到 1樓。自治會暫時不搬。 

案由 7：新生座談會及宿舍專題演講活動檢討，提請討論。 (提案單位：活 

       動組) 

說明： 

          決議:1.空調需改善環境悶熱。 

               2.活動時間應調整至上學期完成。 

               3.活動企畫書需提早審核。  

               4.宣導管制同學請勿帶飲料進會場。 

     5.本次活動少數樓層幹部出席率不高，有改善空間。 

     6.以後 4樓男女生簽到表要分開。 

     7.要多分配資深幹部在外場協助。 

案由 8：宿舍加點制度相關事宜，提請討論。 (提案人：張逸慶) 

說明：根據附件 3，討論出活動時間、加點事項、加點點數及無故未到之處  

     置。 

決議:報名後如要請假前三天先報備，如臨時請假要寫自述表，請假至一樓 

     辦公室。 

案由 9：宿舍一樓男宿管理事宜，提請討論。 (提案人：機動組) 

說明：口頭報告 

決議:男生幹部輪流管理一樓，包含冰箱和平信，10月開始執行。 

案由 10：暑假住宿生行李寄放區，尚未領取之物品如何處理 (提案單位：機

動組) 

說明：行李寄放區有尚未領取之物品，影響交誼廳及 3樓會議室的使用空間，

是否請清潔人員清理，或移至他位暫放。 

決議:開放至 9/30並且張貼公告，9/30以後統一以廢棄物處理。 

＜四＞臨時動議： 

1. 是否每層樓都要發會議議程。 

討論結果: (同意: 20 票，不同意:0 票)。 

2. 幹部請假是否要扣點。 

討論結果:從 20點內扣。 

3. 請假理由如為:上班，那可以通融幾次。 

討論結果:如果是有請假出席少，看理由；如果是沒請假曠職，扣 6點，

活動會議若無法到但請假過多，冰箱、平信、公告都有做事紀錄，那就

可以通融。 

4. 如果自己有提案的話請假未到，是否不列入討論。 

討論結果:提案人請假要找代理人，不然不列入討論。 

八、主席結論： 

1. 結報資料一式三份，兩周內完成。 



2. 指脈設定，幹部請於 9/19號 10點到下午 1點完成。 

3. 加扣點如是新生先宣導提醒，舊生直接扣點。 

4. 幹部對加扣點制度要清楚。 

5. 平信要當天簽，不可以先簽，假日不需簽名，一個月會統計一次。 

九、列席指導老師致詞: 

1.9/30和 10/1越生秋季班，人數 120人，請幹部協助越生。 

2.10/2消防演練計畫人數原計畫一千人，請大家盡量參與。 

3.一樓社團空間問題，目前因經費問題停滯。 

4.指脈系統維護管理，需靠幹部宣導。 

5.越生幹部要常來開會。 

十、散會:19:30 

 

 

  
 

  


